

家庭学習ノート

30冊終了 4組	28冊終了 2組
26冊終了 4組	5組
25冊終了 4組	5組
23冊終了 2組	3組 4組
19冊終了 5組	18冊終了 6組
17冊終了 4組	
16冊終了 3組	4組
15冊終了 1組	
2組	
14冊終了 1組	3組
13冊終了 1組	3組
12冊終了 4組	5組 6組
11冊終了 3組	
4組	5組
10冊終了 1組	2組 3組
8冊終了 1組	
7冊終了 2組	4組
6冊終了 2組	3組
4冊終了 2組	3冊終了 2組

体育大会を終えて PART4

1組 女子

今回の体育大会は、コロナの影響で午前中だけだったけど、最高の思い出になりました。他の学校では、体育大会だけでなく、その他の様々な行事が中止になっているけど、二見中や明石市内の学校はあるから、そんな中でできていることに感謝したいです。種目はリレーとマスゲームの2つだったけど、どちらも自分の全力でできました。

リレーは、大勢の人が、走っている人に対して拍手で応援しているのを見ると、やっぱり二見中はすごいと思いました。マスゲームは、「静」と「動」の動きを意識することで、全員の動きがそろっているから、とても迫力があつたと思います。他学年の演技もすごかったです。

体育大会が終わって、たくさんのことを学びました。楽しかったです。

